



竹富町キャラクター
「ピカリヤー」だよ！

お世話になっております 公民館長さん！

17日は、西表島古見地区と浦内地区でアンケートの集団記入会を開催しました。

二カ所で同時開催でしたので、2チームに分かれて準備やお誘いを参加者は、20名でした。(預け分を入れて33名)

各集落で、この取り組みを支えてくださっているのは、「公民館長さん」です。会場となる公民館の準備、参加の呼びかけ、集落の有線放送での案内、記入済みアンケートの預かり、不参加者への説明と個人宅へのアンケート配布などを地域の状況やご本人の条件に合わせて引き受けてくださっています。

事前にこの調査の意義や特徴、結果返しの方法などをお話してお願いするのですが、みなさん共通の想いは、「集落のみんなに考えてもらって、みんなの声を集めたい」ということだと感じています。行事や仕事の忙しい中、ご協力いただき、心から感謝しています。



古見地区の記入会の様子



浦内地区の記入会の様子

白浜地区の記入会は晴天に恵まれました！



白浜地区の公民館は宿泊施設を兼ねています。
当日は琉球大学の学生が宿泊していました



白浜地区の記入会の様子

18日は、西表島白浜地区のアンケート記入会

私たちが宿泊している大富地域からは車で1時間半かかります。朝早く出て、午前中は地域でアンケート記入会のお誘い行動をしました。

声かけをすると「何の目的？」「アンケートはこれまで何回もしたよ」「何で公民館に集まって書くの？」などの疑問が出ます。私たちは、「この島のこれからの地域や福祉のことを考えるためです」「今回は、このアンケート結果を報告して話し合う場を持ちます」「できるだけ正確にみなさんの要求を把握したいので説明しながら記入してもらっています」などと話します。

こういう会話ができた人は、たいてい会場に来ていただけます。少しずつですが、地域の福祉に対する関心が高まったり、40～60歳代の方々が地域や福祉のことを考えるきっかけになっているのではないかと思います。

白浜地区では、預け分を含めて17名でした。

お昼ご飯は公民館近くの縁側カフェ『ハレノワ』で頂きました。風に吹かれて食べるスパイシーインドカレーとってもおいしかったです(^_^) →

